
Verbale della riunione telematica del Consiglio Direttivo dell’AISV del 18 
novembre 2020 
 
Odg: 
1) Verbali delle sedute precedenti  
2) Comunicazioni  
3) PFF: proposte per la Commissione 2020 
4) Studi AISV: aggiornamento  
 
 
Il CD si riunisce telematicamente alle 9h00. 
Sono presenti: Barbara Gili Fivela (Presidente), Stephan Schmid, Alessandro Vietti, 
Silvia Calamai, Chiara Celata,Vincenzo Galatà, Cinzia Avesani, Sonia D’Apolito. 
 
1) L’approvazione del verbale della seduta del 4 novembre viene rimandata a 
successiva seduta. 
 
2) La Presidente riferisce della riunione di pochi giorni prima con i Presidenti delle 
società scientifiche di area linguistica per quanto riguarda la revisione delle 
declaratorie dei Corsi di Studio (riflessione nata dopo l’ultima riunione CUN). 
Conferma che si sta lavorando in particolare sulla LM-39 e che sono state avanzate 
anche le proposte formulate in seno al nostro CD. Ci sarà una prossima riunione CUN 
che chiarirà alcuni ulteriori dettagli su cui il lavoro delle associazioni scientifiche 
potrà basarsi, oltre alla semplice revisione delle declaratorie. Per le lauree diverse 
dalla LM-39, la Presidente invita anche al confronto con colleghi di altre aree. 

Stephan Schmid riferisce sull’andamento dell’organizzazione del prossimo convegno. 
Delle 48 proposte solo 2 sono state rifiutate per non aver ricevuto un punteggio 
sufficiente. I 46 contributi accettati saranno 22 orali, 24 poster. Le presentazioni orali 
saranno di 15 minuti + 5 minuti di discussione. Ci saranno due sessioni poster, 
ciascuna di 60 minuti e con 12 poster.Viene mostrato anche un orario provvisorio 
delle due giornate. Gli altri membri del CD ringraziano Schmid per il report e il 
lavoro svolto. 

3) Dopo scambio telematico nei giorni precedenti con il Presidente del “Premio 
Franco Ferrero” Pier Luigi Salza, il CD delibera di indicare una rosa di nomi come 
possibili valutatori per i lavori candidati al Premio, e di contattare a tal fine, in prima 
istanza, Paolo Mairano e Maria Grazia Busà.   

4) Prosegue ampia e approfondita discussione sulle possibilità di sviluppo editoriale 
futuro (rivista AISV). Si delibera di acquisire ulteriori informazioni, in particolare per 
quanto riguarda gli aspetti economici. La Presidente invita tutti a contattare colleghi 
stranieri per sondare la disponibilità a partecipare a eventuali comitati scientifici da 
formarsi in futuro.  



La seduta è tolta alle 11h15. 

 

Il Segretario - Chiara Celata    Il Presidente - Barbara Gili Fivela 


